

PRESSEMITTEILUNG



Sportliches Sammlerstück

ZUM 125-JÄHRIGEN JUBILÄUM: STEIFF PRÄSENTIERT FC BAYERN MÜNCHEN TEDDYBÄR IN LIMITIERTER EDITION

Giengen/Brenz, 20. Februar 2025 – Der FC Bayern München sorgt in der Welt des Fußballs seit 125 Jahren für unvergleichliche Erfolge. Um die Leidenschaft und den sportlichen Ehrgeiz zu feiern, den mehr als ein Jahrhundert Vereinsgeschichte ausmachen, präsentiert Steiff passend zum Jubiläum eine exklusive, auf 1.250 Stück limitierte Edition ihres legendären Klassikers: dem Teddybären. Der aus blondem, RMS zertifizierten Mohair gefertigte Bär trägt ein originalgetreues Adidas-Trikot und fügt sich optisch perfekt in die Reihen der vielen legendären Spieler von einem der erfolgreichsten Fußballclubs der Welt ein.

Für begeisterte Fans gibt es noch eine besondere Gelegenheit: Drei der exklusiven Sammlerstücke werden signiert und auf der FC Bayern München Plattform versteigert. Der Erlös kommt dem FC Bayern Hilfe eV zugute, welcher sich unter anderem in der Jugend- und Altenhilfe engagiert, sowie in Not geratene Personen unterstützt.



Der auf 1.250 Exemplare limitierte FC Bayern München Teddybär 125 Jahre ist ab sofort für 349,00€ (UVP) auf [steiff.com](https://www.steiff.com) erhältlich.

FC Bayern München Teddybär 125 Jahre

Der FC Bayern München Teddybär von Steiff verkörpert Treue und Stolz wie kein anderer. Aus weichem, blondem RMS Mohair gefertigt und gekleidet in das originalgetreue Adidas-Trikot zum 125-jährigen Jubiläum des FC Bayern München, ist er ein Symbol für unerschütterlichen Teamgeist. Der exklusive Trikotstoff, die edle Jubiläumsverpackung und ein Zertifikat mit den Unterschriften des Steiff CEOs und Herbert Hainer, dem Präsidenten des FC Bayern München machen ihn zu einem Sinnbild für Leidenschaft und Erfolg. Ein stolzer Begleiter, der die Geschichte von Legenden erzählt.

Größe: 35 cm

Limitiert auf 1.250 Stück

UVP: € 349,00



© FC Bayern München AG

Pressekontakt

Margarete Steiff GmbH
presse@steiff.com

haebmau AG
Manuela Holzapfel | Lucca Schellmoser
steiff@haebmau.de

Über Margarete Steiff GmbH

Die 1880 von Margarete Steiff gegründete Margarete Steiff GmbH ist ein weltweit renommierter Hersteller von hochwertigen Plüschtieren, allen voran der legendäre Steiff Teddybär. Mit einem reichen Erbe, das mehr als ein Jahrhundert umfasst, ist Steiff ein Synonym für Handwerkskunst, Qualität und Innovation. Jedes Steiff Produkt wird sorgfältig hergestellt, um Emotionen zu wecken und Erinnerungen zu schaffen, die Generationen überdauern. Steiff ist bestrebt, das Erbe seiner Gründerin fortzuführen und Kinder wie Erwachsene mit seinen zeitlosen Kreationen zu begeistern. Weitere Informationen unter: [steiff.com](https://www.steiff.com)